



Auf Vergangenes angestossen

SCHÖTZ Am letzten Junitag fand der alljährliche Schlusshöck des Projektchors «Chorklang» statt, diesmal auf dem Mettenberg Willisau. Bei der Lotharhütte trafen sich die Chörler und es wurde auf die vergangenen Ereignisse angestossen. In entspannter und fröhlicher Atmosphäre konnten beim Geniessen von feinen Grilladen und Salaten angeregte Gespräche geführt werden. Den Abschluss bildete das Dessert mit den süssen Leckereien. Ein schöner Abend mit einem gestärkten Gemeinschaftssinn ging bald dem Ende entgegen. Der Chorklang Schötz startet nach der Sommerpause mit neuer Energie ins zweite Halbjahr und freut sich, auch in Zukunft gemeinsam harmonische Klänge anzustimmen. **PH**

Foto **Pia Hugene**